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組合の特徴はなんですか？ どのような組織ですか？

どんな活動をしていますか？

これからの活動は？

公園だより
新春号

こちら編集室
From EDITOR

立ち止まって考える
◆今年の桜も春爛漫に咲き誇りま

した。満開だった桜もすっかり葉

桜となって、一気に春を感じられ

るようになりました。◆まだまだ

コロナやインフルエンザの感染症

がくすぶっていて、いつになった

ら安心して生活できるのか不安な

日々が続いています。◆一方、東

日本大震災から13年。「もう」な

のか「まだ」なのかは分かりませ

んが、時が過ぎてしまうと記憶か

ら薄れてしまいがちです。震災の

あった３月11日は、もう一度こ

の日を思い出し、防災について考

えていく時間にしています。◆変

わりゆく日々になかなか追いつい

ていない今日この頃ですが、時に

は立ち止まって考えていくことも

必要だと感じています。今回の議

会だよりはいかがでしたでしょう

か？　読んでいただいた感想をぜ

ひお聞かせいただければ幸いです。

（小林一幸）

議会広報特別委員会
委 員 長　松本幸喜

副委員長　小林一幸

委　　員　羽鳥光博・堀越真由子

　　　　 月田　均・新井賢次

発行責任者（議長）石内國雄
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次の６月定例会は

2024

12月 水

本会議・委員会はだれでも傍聴で
きます。詳しい日程は5月末に
議会ホームページでお知らせします。

ダ レ デ モ 傍 聴

私達の街は私達の手で！！
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　板井根石運動公園は町の公園で
すが、公園の美化・環境改善など
の管理は板井区に委託され、「根石
運動公園管理組合」が玉村町と契
約して協働管理を実施しておりま
す。活動は2007年から始め、現
在、板井区内の14団体の参加の下、
ボランティアで行っています。地
域コミュニティーの活動活性化を
目的とし、板井区と組合の目標に
向かって進む大きな原動力となっ
ています。

 組合長以下、24名ほどの役員

（区内の団体の代表や区の役員で

構成）の下、組織的に活動してい

ます。総会では事業報告や会計報

告、次年度の事業計画や予算を決

め、さらに広報として４回／年の

公園だよりを発行するなど、板井

区と一体となって継続的に運営で

きる組織としています。

 公園は四季折々の花 （々ロウバイ、
桜、アジサイ、彼岸花、コスモスなど）
や芝生の青さ、鯉のぼりなどを楽し
める静かな公園です。皆さんがゆっ
くりと楽しんでいただければと思っ
ています。当管理組合では、一般
のボランティアも募集しています。
今後もきれいな公園を維持・継続
できるようにしたいと思います。

（問合せ先　安藤明夫 組合長
 090-7838-1637）

 定例会活動として、３月から11月

までの第３日曜日に、公園内の草刈

り、チューリップの球根植え、鯉の

ぼり掲揚など２時間近くの作業に

あたっています。また、定例会外

活動として、グラウンドゴルフ場の

芝刈り、野球場の草刈り、花壇の

植栽、剪定、竹林の間伐などの美

化と環境改善を行っています。ち

なみに、令和5年度は延べ2223

名の参加者により活動しました。

みんなの
「聴こう・語ろう」

広場
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記者がゆく！
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